



I Congreso Internacional de Derecho Administrativo, convocado por el Instituto de Investigaciones Jurídicas de la UNAM, en el marco de una nueva edición del Congreso Internacional de Culturas y Sistemas Jurídicos Comparados, tuvo lugar en junio de 2006.

El desarrollo del referido Congreso fue sumamente exitoso, gracias a las ponencias presentadas por profesores de Alemania, Argentina, Brasil, Colombia, Costa Rica, Cuba, Chile, Ecuador, España, Estados Unidos, Francia, Guatemala, India, Italia, México, Perú, Uruguay y Venezuela.

El Congreso Internacional de Derecho Administrativo versó sobre cuatro temas, a cual más importantes, trascendentales y de actualidad, a saber: régimen jurídico de la radio, televisión y telecomunicaciones en general; régimen jurídico del agua; contratos administrativos, y contencioso administrativo, los cuales fueron abordados desde distintas perspectivas y diferentes corrientes doctrinarias, a través de las sesenta y tres ponencias y seis comunicaciones recibidas.

Este volumen contiene el texto de las ponencias sobre el tema contratos administrativos.